

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh, Puji syukur kami panjatkan ke hadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul "TEKNOLOGI APLIKASI GO-WISATA WEB APPLICATION SEBAGAI PENYEDIA JASA KONSERVASI PENYU DAN LAYANAN WISATA BERBASIS DIGITAL MARKETING DAN CROWFUNDING (Modul Konservasi dan Modul Pengawasan)".

Skripsi ini bertujuan untuk mengatasi berbagai permasalahan yang teridentifikasi, seperti kurangnya pengawasan, kesalahan pencatatan data, kebutuhan tenaga ekstra, serta kurangnya kualitas dalam monitoring dan pencatatan data konservasi. Dalam penelitian ini, penulis menggunakan metode pengembangan sistem prototype dengan bahasa pemrograman PHP dan framework Laravel untuk merancang dan mengembangkan aplikasi Go-Wisata Web Application. Aplikasi ini diharapkan dapat membantu meningkatkan efisiensi dan efektivitas kinerja pegawai dalam melaksanakan kegiatan konservasi penyu, serta memudahkan proses pengambilan keputusan berdasarkan data yang akurat dan terpercaya.

Terimakasih untuk selalu support dan memotivasi saya sampai saat ini. Dengan tidak mengurangi rasa hormat serta tidak mengesampingkan peran dari masing-masing pihak, penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Prof. Dr. Ir. H. Eddy Soeryanto Soegoto, M.T., selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia.
2. Assoc. Prof. Dr. Ir. Herman S. Soegoto, MBA., selaku Dekan Fakultas Teknik dan Ilmu Komputer.
3. Wartika, S.Kom., M.T., selaku Ketua Program Studi S1 Fakultas Teknik dan Ilmu Komputer

4. Wahyuni, S.Si.,MT., selaku Dosen Wali SI 2, Program Studi Sistem Informasi Fakultas Teknik dan Ilmu Komputer.
5. Andri Sahata Sitanggang, S.Kom., M.Kom., Selaku Dosen Pembimbing dari saya sendiri

Penulis menyadari bahwa penelitian ini masih memiliki banyak kekurangan karena keterbatasan pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki, oleh karena itu penulis menerima segala bentuk kritik dari berbagai pihak, termasuk kritik yang bersifat membangun. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, khususnya yang bekerja di bidang sistem informasi.

Bandung, 30 Juli 2023

Penulis

FARIS FADHILLAH JATNIKA